

Lunes 21 de enero de 2019

"Las piedras más grandes no pueden quedar bien asentadas sin contar con las más pequeñas."

Platón

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

19.08

Euro

21.76

ComUniCCo
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA

FMI anticipa PIB de México en 2.1% en 2019 por incertidumbre en inversión

Davos, Suiza. El Fondo Monetario Internacional (FMI) recortó su expectativa de crecimiento para México para este año y el próximo, "evidenciando una menor inversión privada" que estará sujeta a una difícil negociación sobre el acuerdo comercial con Estados Unidos y Canadá. Para este año, el primero de la administración de Andrés Manuel López Obrador (AMLO), el organismo estima que el PIB conseguirá un incremento de 2.1%; tasa con la que descarta que la economía pueda crecer en 2.5 %, como previeron en octubre.

El Financiero

Por plan de austeridad, Gobierno de AMLO recorta 9 mil 874 empleos

Como parte de las medidas de austeridad, el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador recortó 9 mil 874 plazas que conforman la Administración Pública Federal (APF), reveló el Analítico de Plazas y Remuneraciones del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2019, publicado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Diez dependencias reportaron ajustes en las plazas respecto a 2018: Gobernación, Comunicaciones y Transportes, Economía, Educación Pública, Salud, Marina, Energía, Bienestar y las comisiones Reguladora de Energía y Nacional de Hidrocarburos.

EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

A revisión, 160 mil créditos de Infonavit

El Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) está por anunciar un programa de reestructura de créditos hipotecarios que se contrataron en Veces Salarios Mínimos (VSM), los cuales han resultado impagables para muchos derechohabientes. El 16 de enero pasado, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo durante su conferencia matutina que está buscando la manera de atender las peticiones de la gente relacionadas con créditos del Infonavit. "Pagan, pagan y pagan, y nunca tienen sus escrituras. Eso se va a revisar".

Lunes 21 de enero de 2019

ÚLTIMOS FOLIOS:

Modificaciones a los Lineamientos para el registro y control de las capacitadoras autorizadas del IMCP



Tabla de Puntuación 2019 que emite la Comisión de Desarrollo Profesional Continuo del Instituto Mexicano de Contadores Públicos, A.C.



Beneficios a Asociados del IMCP



NOTAS FISCALES:

SAT / Factura Zona Fronteriza Norte



SAT / Estrategia para combatir el desabasto de combustible en el Centro-Occidente y Norte de México



SAT / Ya se puede facturar el IVA al 8% en la región fronteriza norte



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

FMI recorta perspectiva de crecimiento para México

El Fondo Monetario Internacional (FMI) redujo a 2.1 por ciento su perspectiva de crecimiento económico para México en 2019, desde el 2.3 por ciento estimado en la Consulta del Artículo IV de noviembre pasado. De acuerdo con el documento Perspectivas de la Economía Mundial, el ajuste en las proyecciones de México se debe a una menor inversión privada. Para 2020 estima un nivel de crecimiento de 2.2 por ciento. En la economía mundial el organismo prevé tasas de crecimiento de 3.5 por ciento en 2019 y de 3.6 por ciento en 2020, que son menores en dos y una décima, respectivamente, a las previstas en octubre pasado.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Si Banxico no está roto, no hay que arreglarlo: Jonathan Heath

Jonathan Heath, quien probablemente sea ratificado por el Congreso el próximo miércoles como subgobernador del Banco de México, expresa en entrevista con Excelsior que no tiene sentido darle un doble mandato al banco central para que además de procurar la estabilidad de precios deba impulsar el crecimiento. Al señalar que para éste se requiere un entorno estable, y en ese rubro Banxico ha dado buenos resultados... "Si no está roto para qué arreglarlo, mejor déjalo seguir funcionando".

La Razón

razon.com.mx

Pronostican más turismo de cruceros, de hasta 13 mddd

Viajar en crucero es una de las actividades turísticas con mayor proyección de crecimiento en el mundo y entre 2019 y 2022 podría crecer hasta 13 mil millones de dólares. La fuerte competencia entre las grandes navieras y el impulso para que más personas cambien sus preferencias de viaje han propiciado la expansión de esta industria, consideró Princess Cruises. Además de que el sector está ganando demanda en las regiones en desarrollo, pues el crecimiento ha incrementado el poder de compra de la población, lo que resulta en un aumento de la demanda para viajar en barco, señaló la consultoría.



Lunes 21 de enero de 2019

CNNEXPANSIÓN

La inversión extranjera directa global cae 19% en 2018 por reforma fiscal Trump

La Inversión Extranjera Directa (IED) global bajó 19% el año pasado a 1.2 billones de dólares, declive que se debió en gran medida a las reformas fiscales del presidente estadounidense, Donald Trump, reportó este lunes la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD). La cifra más baja para la IED global neta desde 2009 fue resultado de que las firmas estadounidenses repatriaron 300,000 millones de dólares o más en ganancias acumuladas, con el fin de aprovechar las exenciones tributarias que ofreció el gobierno de Trump.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(20/01/19)	8.25
TIIE 28 (18/01/19)	8.5925
CETES 28 (15/01/19)	7.91
FIX (18/01/19)	19.0844
Reservas internacionales (mdd) (11/01/19)	175
BONO 10 (08/01/19)	8.71

Inflación * (DIC/18)	4.83
Inflación subyacente * (DIC/18)	3.68
UDIS (21/01/19)	6.245948



Requieren a Pemex mayores inversiones

Para lograr estabilizar su producción petrolera y lograr mantener un nivel óptimo de recuperación de reservas, Petróleos Mexicanos (Pemex) deberá destinar inversiones entre 10 mil y 13 mil millones de dólares al año, calcula Barclays. Si bien la petrolera recibirá este año 264 mil millones de pesos en inversión total (13 mil 538 millones de dólares), la firma de servicios financieros considera que deben estar enfocados en proyectos de exploración y producción en función de la incorporación de reservas. "Para mantener las reservas sin cambio, Pemex necesita invertir entre 10 mil y 13 mil millones de dólares por año, lo que significaría un costo de exploración y desarrollo de entre 10 y 13 dólares por barril".

El Sol de México

Huachicoleo creció 80 veces en 12 años

Considerado el delito del Siglo, el robo de combustible es un problema que en México ha crecido casi 80 veces su gravedad en los últimos 12 años y que no tiene comparación, sostuvo el especialista en crimen Carlos Vilalta. En entrevista con El Sol de México, el investigador del Centro de Investigación en Ciencias de Información Geoespacial (CentroGeo) sostuvo que entre 2006 y 2018 la PGR inició alrededor de 108 mil averiguaciones previas y carpetas de investigación por el robo de combustible.

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Lunes 21 de enero de 2019

REUTERS MÉXICO

Bolsa mexicana extiende racha de ganancia en sesión con reducido volumen

La bolsa mexicana ganaba en sus primeras operaciones del lunes con lo que extendía una racha de cinco alzas, en una sesión de reducida liquidez por un feriado en Estados Unidos. El referencial índice S&P/BMV IPC, que agrupa a las 35 acciones más bursátiles del mercado local, subía un 0.51 por ciento a 44,466.75 puntos. La plaza bursátil cerró la semana pasada en su mejor nivel de más de dos meses y registró su tercera alza semanal consecutiva en medio de expectativas de que China y Estados Unidos avancen en sus conversaciones comerciales.



LaJornada

Poseen 26 millonarios más dinero que los 3 mil 800 millones en mayor pobreza

Davos. La concentración de la riqueza se acentuó a tal punto en 2018 en el mundo, que 26 multimillonarios poseen más dinero que las 3 mil 800 millones de personas más pobres del planeta, según el informe anual de Oxfam Internacional. El abismo que aumenta entre ricos y pobres penaliza la lucha contra la pobreza, perjudica la economía y alimenta la rabia en el planeta, afirmó Winnie Byanyima, directora ejecutiva de Oxfam Internacional, citada en un comunicado. Según la organización no gubernamental (ONG), en 2017 la proporción era de 43 multimillonarios poseedores de mayor riqueza que la mitad más pobre de la humanidad.



NOTICIEROS Televisa

Asombra eclipse lunar que fue visible en todo México

Este domingo ocurrió un eclipse lunar que pudo observarse en todo el país sin ningún riesgo de verlo directamente sin equipos especializados, indicó el editor del Anuario del Observatorio Astronómico Nacional del Instituto de Astronomía (IA) de la UNAM, Daniel Flores Gutiérrez. Refirió que el fenómeno comenzó como eclipse parcial este domingo 20 de enero a las 21:35 horas y su totalidad iniciará a las 22:41 horas; concluyó a las 00:51 horas del lunes, hora del Centro. Un eclipse lunar se presenta cuando la Tierra se encuentra entre la Luna y el Sol, y durante el proceso la Luna, nuestro satélite natural, adquiere usualmente una coloración rojiza, explicó.

